



DEMOCRACIA CORRE RIESGOS CON INE Y TEPJF

EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR SOSTUVO QUE ESTÁN SOMETIDOS A GRUPOS DE LA OPOSICIÓN

CLAUDIA BOLAÑOS

nombre.apellido@contrareplica.mx

La democracia en México está en riesgo con el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) pues están sometidos a grupos de la oposición, señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al hablar sobre su Reforma Electoral, misma que se encuentra detenida por la moratoria constitucional emitida por parte de los diputados de la oposición, el mandatario descalificó a ambos órganos de gobierno, pues dijo que sirven a intereses de conservadores.

“El INE y el Tribunal electoral no actúan con imparcialidad, están sometidos por los grupos de intereses creados que todavía actúan del

antiguo régimen; esa es la verdad. Si nosotros estamos aquí no es por ellos, nosotros estamos aquí por el pueblo, por la gente”, dijo.

Por tal motivo es que enfatizó que “la democracia corre riesgo con ellos, pero la democracia en México se ha abierto paso a pesar de ellos y de los intereses creados y de la oligarquía y medios de información a servicio del régimen del poder. Ha sido heroico en un país donde casi nunca ha habido democracia”, dijo.

Y destacó que su iniciativa de reforma busca que los consejeros y magistrados electorales del Tribunal sean electos por voto, y ya no sean elegidos con intereses partidistas en la Cámara de Diputados.

Pero en caso de que su reforma electoral no sea aprobada, Andrés Manuel López Obrador dijo que apostar a la conciencia del pueblo y puso como ejemplo a Tamaulipas que hizo un cambio de gobierno pese a un mal ambiente electoral.

Puso como ejemplo de esto a Tamaulipas que fue el estado con la mayor participación del electorado. •



Dijo que la reforma busca que consejeros electorales sean electos por voto. Cuartoscuro